



Wir sind tief berührt von der Anteilnahme, den vielen tröstenden Worten, herzlichen Umarmungen, den vielen Karten und grosszügigen Spenden beim Abschied von unserem geliebten

Meinrad Lagler

Herzlichen Dank

- Pfarrer Stephan Kristan für die einfühlsam gestaltete Feier, dem Musik-Corps Alte Garde Winterthur und dem Organisten Roberto Alfarè für die ergreifende musikalische Umrahmung der Abdankung in der Kirche.
- der Musikgesellschaft Rheinau und den Musikverbänden für das Spiel und den letzten Fahnenruss beim Abschied auf dem Friedhof.
- Dr. Kuss mit seinem Team, Dr. Bösch mit dem Pflage-team Hospiz Schönbühl, den Ärzten im KSW, besonders Dr. Bertschinger, und der Spitex Wyland für die einfühlsame Begleitung.
- allen, die Meinrad das letzte Geleit gegeben haben.

Ossingen, im Februar 2025

Die Trauerfamilie